

Uruguay llora la pérdida de un militar en el Congo, un país donde la violencia alcanza niveles alarmantes

Principal



Publicada el: 25/01/25	Visitas: 150
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 30	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/uruguay-llora-la-perdida-de-un-militar-en-el-congo-un-pai
s-donde-la-violencia-alcanza-niveles-alarmantes_15700.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/uruguay-llora-la-perdida-de-un-militar-en-el-congo-un-pais-donde-la-violencia-alcanza-niveles-alarmantes_15700.php)

URUGUAY LLORA LA PÉRDIDA DE UN MILITAR EN EL CONGO, UN PAÍS DONDE LA VIOLENCIA ALCANZA NIVELES ALARMANTES

Principal

Uruguay llora la pérdida de un militar en el Congo, un país donde la violencia alcanza niveles alarmantes

Uruguay se encuentra de luto por la muerte de un militar en el Congo, un país que enfrenta una preocupante escalada de violencia.

Trágico incidente en el Congo: Un militar uruguayo pierde la vida en ataque del grupo M23

Un soldado uruguayo falleció en el Congo tras un ataque perpetrado por el grupo terrorista M23, que impactó contra el Batallón de la Fuerza Aérea Uruguaya desplegado en la Misión de Paz de la ONU.

El hecho sucedió este sábado en la Provincia de Kivu Norte, según informó el Ejército Nacional.

Identidad del fallecido

La víctima, el soldado Rodolfo Álvarez, tenía 39 años y formaba parte del Grupo de Escuadrones de Caballería Mecanizada N° 1.

Heridos en el ataque

Cuatro subalternos resultaron heridos durante el ataque.

Se trata del sargento Adrián Fernández y los soldados Franco Olivera, Elder Píriz y Roque Francia.

El sargento Fernández, quien sufrió lesiones de gravedad, será trasladado a Uganda para recibir atención médica urgente.

Información en desarrollo

Este suceso marca una nueva tragedia en el contexto de las misiones de paz, y las autoridades continúan evaluando la situación y brindando apoyo a las familias afectadas.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**URUGUAY LLORA LA
PÉRDIDA DE UN
MILITAR EN EL CONGO,
UN PAÍS DONDE LA
VIOLENCIA ALCANZA
NIVELES ALARMANTES**

Uruguay llora la perdida de un militar en el congo un pais donde la violencia alcanza niveles alarmantes

Tags

militar, enfrenta, uruguay, incidente, soldado, perpetrado, escalada, preocupante, sargento, heridos, uruguayo, violencia

Noticias relacionadas

3.8 * *Javier García manifiesta su profundo pesar por la pérdida de un soldado uruguayo en misión de paz en el Congo*

4.6 * *Tragedia en el Congo: un soldado uruguayo fallece y cuatro compañeros heridos en un violento incidente*

4.5 * *El presidente electo Yamandú Orsi se pronuncia ante la triste noticia del fallecimiento de un militar uruguayo en el Congo*

4.8 * *Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno*

4.7 * *La próxima ministra de Defensa expresa su "profundo pesar" por el fallecimiento de un militar y extiende su apoyo a los efectivos desplegados en el Congo*

4.1 * *Soldado uruguayo lesionado en Gaza se recupera satisfactoriamente tras intervención quirúrgica*

3.5 * *Congo en "máxima alerta" por brote de enfermedad desconocida que ha cobrado decenas de vidas*

4.3 * *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo*

4.0 * *Enigma en el Congo: las autoridades emiten advertencias sobre una enfermedad que ha cobrado la vida de decenas de personas*

4.9 * *La conmovedora despedida de un romance en medio del conflicto ucraniano*

Categorías

Interior

agro

aldea

asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo